

Vélo : rapport d'activités 2022

- **9 Vélorutions, couvertes à chaque fois par la presse**
→ une vélorution par mois sauf en août et deux faux-départs faute de participants (novembre et décembre)

LE RENDEZ-VOUS

La "Velorution" ? une affaire qui roule

Comme chaque premier samedi du mois, une vingtaine de cyclistes se sont retrouvés place du Clos afin d'effectuer et tester un large circuit urbain et péri urbain. Ces fervents adeptes de la petite reine, adhérents ou sympathisants de l'association AVEC (écologie citoyenne en pays cavallonnais) parcourent régulièrement les principales artères de la ville afin de dénoncer les insuffisances des voies cyclables présentes et prôner des modes de déplacements doux. Un combat de longue haleine qu'ils mènent en roulant, musique en tête. Leur hymne "Rouler encore" dit notamment: "Moi je veux prendre mon vélo/Pour l'école et le boulot/Mais je veux le faire en confiance/Y'a des dangers en abondance/Faut rouler avec vigilance/Pédaler en ville, c'est risqué/Y'a des choses à améliorer/Pardonnez notre insistance, notre constance..." Tout est dit.

F.V.



Pour le président Paul Nicolas, les membres et amis d'AVEC, la Véloration, c'est l'avenir.

/PHOTO F.V.

Ils ont fait la "vélorution" malgré le froid en centre-ville

Les mordus de vélo ont bravé le vent pour venir manifester comme chaque début de mois

Il y avait beaucoup moins nombreux que le mois dernier mais toujours aussi motivés. Les membres de l'association AVEC (Ecologie citoyenne en pays cavallonnais) ont ainsi convié ceux qui s'intéressent à la question des mobilités douces et écoresponsables pour retrouver les adeptes du vélo pour célébrer le premier samedi du mois pour circuler à vélo en ville. Depuis quelques semaines, ils échantillent sur les différents parcours rencontrés et partent avec des signaux de la municipalité.

L'initiative de départ depuis la place du Clos qui précède d'ailleurs jusqu'au collège. Tous les participants ont dû modifier à cause des rafales de vent, avec leurs gilets fluo, du côté des boucles en faisant le tour de ville, avec leurs gilets fluo, du côté des boucles au court Camille. Avant d'être les deux chantait la chanson qu'ils ont chantée chaque samedi. Enfin, et dans un monde menacé par la pollution en excès, nous demandons à nos élus de nous accompagner de bon sens, pour créer une zone...

Ces derniers, elles ont été répétées samedi, pour rendre plus sûre la circulation à vélo: une vitesse limitée à 30 km/h en centre-ville, des changements dans les voies qui sont actuellement en travaux, "comme est le cas envisagé une participation dans la rue Saint-Georges du fait pour améliorer l'accessibilité". Tandis qu'un autre cycliste faisait état de ses difficultés pour aller travailler à vélo de

Le départ était donné en musique de la place du Clos.

une tournée festive, notamment les enfants des écoles Jean Moulin et La Colline.

Ca...

Prochaine vélorution de l'association en avril à 10h au Clos. Avec le thème "Après quoi ?".



Vélo : rapport d'activités 2022

- Partenariat avec le collège Paul Gauthier et sa sixième « Vélo Environnement »



WORLD CLEANUP DAY 2022 17 SEP

AVEC
Association Vers une
Ecologie Citoyenne

Journée mondiale de nettoyage de notre planète... à vélo !

Samedi 17 septembre
avec vos vélos, vos gants et de bonnes chaussures !

Départ 10h
Parking Relais du Grenouillet

Fin 12h
Gare de Cavailon

#WCD2022

SEMAINE EUROPÉENNE DE LA MOBILITÉ
10-22 SEPTEMBRE 2022



ça buzz en ville

LA PHOTO DU JOUR

Journée de nettoyage de la planète : 5000 mégots récoltés par les cyclistes !

Fidèles à leur volonté tenace de promouvoir les déplacements "doux", les membres de l'association AVEC (écologie citoyenne) ont de nouveau enfourché leur vélo samedi dernier pour parcourir les artères principales de la cité. Mais cette initiative mensuelle revêtait une singularité cette fois-ci, car elle coïncidait avec le "World Clean Up Day", c'est-à-dire la journée mondiale du nettoyage de notre planète!

Ce qui ne pouvait évidemment pas échapper à la vingtaine de nos cyclistes, petits et grands, très engagés dans ce domaine. Partis du site du Grenouillet, ils ont rejoint, avec de multiples étapes, le "pôle mobilité" inauguré récemment près de la gare. Avec, dans leurs besaces, remorque et bocaux, 5000 mégots ramassés (surtout au Grenouillet) et deux gros sacs de divers déchets. Une récolte impressionnante qui démontre que la sensibilisation vers un monde plus propre a un encore un long chemin à parcourir... À vélo... ou pas !

7 TEXTE ET PHOTOS V.



- Semaine Européenne de la Mobilité et World Clean Up Day : ramassage de déchets à vélo le 17 septembre
- Rendez-vous avec M.Mathieu, président du MIN, le 5 novembre 2022

Vélo : projets 2023



- Création d'une carte interactive pour communiquer sur la circulation à vélo dans Cavillon
- Organisation d'un challenge mobilité "Au travail (ou à l'école) j'y vais autrement (qu'en voiture solo)" en partenariat avec l'AEQV de Cheval-Blanc (8 juin)
- Courrier pour une demande de rendez-vous avec le maire de Cavillon, Président de la CA LMV, avec relance mensuelle
- Réflexion sur les vélorutions futures ? Quelle promotion ? Les rattacher aux gros évènements ?
- Affiliation à la FUB